

PATRIMOINE Les catacombes s'ouvrent de nouveau au public

Fermé pour travaux pendant plus de trois mois, le circuit des catacombes à Paris est désormais accessible, à partir de la place Denfert-Rochereau. En 2007, 253 000 personnes ont visité l'ossuaire municipal, ouvert en 1786 pour évacuer l'insalubre cimetière des Innocents. La sécurité dans les couloirs, qui serpentent à 20 mètres sous terre sur près de deux kilomètres, a été améliorée et la signalétique changée. En outre, la galerie de Port-Mahon, qui abrite les sculptures du carrier Décure [du nom d'un vétérinaire des armées de Louis XV], fermée depuis 1995, a été également rouverte.